

Compte rendu de l' Assemblée Générale Extraordinaire
Du samedi 8 février 2014

Le Président Serge Mikoff souhaite la bienvenue et remercie les nombreux membres présents ainsi que Monsieur Rosso représentant du Maire.

Le Secrétaire Général rappelle l' ordre du jour . Il présente la méthode de travail de la commission de révision des statuts et du Règlement Intérieur ainsi que les différentes étapes de discussion qui ont eu lieu avec les membres du Comité Directeur et qui ont permis de proposer ces projets de Statuts et Règlement Intérieur révisés.

Tous les deux remercient chaleureusement Marie Mathilde Lambert pour le travail important qu'elle a fourni dans cette commission.

Elle présente ensuite de manière détaillée ces projets. Des modifications sont proposées notamment par Jean Claude Monceaux.

Après que l' Assemblée a accepté Corine Monceaux scrutateur, il est procédé aux votes

POUR	110
BLANC	7

Ces nouveaux Statuts et Règlement Intérieur vous sont envoyés par fichier séparé

Le Secrétaire Général.
Jean Louis Saudrais